

## **Pressemeldung der Gemeinde Kenz-Küstrow:**

### **Hafenbistro in Dabitz sucht neuen Betreiber – Ein neues gastronomisches Highlight für die Region**

Die idyllische Ortschaft Dabitz steht vor einer spannenden Neuerung: Die Gemeinde Kenz-Küstrow sucht ab sofort einen engagierten Betreiber für das charmante Hafenbistro am malerischen Hafen von Dabitz. Mit einer Gesamtfläche von 707 m<sup>2</sup> bietet die Gastronomie sowohl im Innen- als auch im Außenbereich reichlich Raum, um frische kulinarische Ideen in einer einzigartigen Atmosphäre direkt am Wasser zu verwirklichen.

„Wir freuen uns darauf, mit einem neuen Pächter frischen Wind an den Hafen zu bringen und den Gästen – sowohl Einheimischen als auch Touristen – ein attraktives gastronomisches Angebot zu bieten“, erklärt Bürgermeister Harald Reinecke. „Das Bistro hat großes Potenzial, ein zentraler Anlaufpunkt am Hafen zu werden und die besondere Lage in unmittelbarer Nähe zum Bodden zu nutzen.“

Gesucht wird ein Betreiber mit einer kreativen Vision und einem stimmigen Konzept. Ob regionale Küche, frische Fischspezialitäten oder innovative neue Ideen – es sind keine Grenzen gesetzt, um den Gästen unvergessliche kulinarische Erlebnisse zu bieten. Wichtig ist, dass das Konzept die lokale Gemeinschaft anspricht und gleichzeitig den vielfältigen Tourismus in der Region bereichert. Interessenten können bis zum 31. März 2025 ihre Bewerbung einreichen und sollten dabei bereits eine erste Idee für das Betriebskonzept mitbringen. Neben dem gastronomischen Angebot wird auch auf die Zielgruppenansprache und geplante Öffnungszeiten geachtet.

Das Hafenbistro Dabitz liegt direkt am beliebten Ostseeradweg, der in der Tourismussaison viele Radfahrer und Ausflügler anzieht. Zudem befindet sich gleich nebenan ein zunehmend beliebter Campingplatz, der die Besucherfrequenz erhöht. Auch Wassersportler, die regelmäßig den Hafen Dabitz anlauen, sorgen für eine lebendige Atmosphäre und bieten zusätzliches Potenzial.

„Unser Ziel ist es, das Hafenbistro zu einem lebendigen Treffpunkt zu machen, der sowohl für Tagesausflüge als auch für gemütliche Abende am Wasser ein beliebtes Ziel wird“, so Reinecke weiter. Die Gemeinde freut sich auf zahlreiche kreative Ideen und steht Interessenten gerne für Fragen zur Verfügung. Weitere Informationen sind direkt bei Bürgermeister Reinecke erhältlich, der telefonisch oder per E-Mail erreichbar ist.

Mit einem neuen Betreiber soll das Hafenbistro zu einem echten Highlight der Region werden – die Gemeinde freut sich auf frische Ideen und ein neues kulinarisches Erlebnis für Dabitz!

**Kontakt:** Gemeinde Kenz-Küstrow  
Bürgermeister Harald Reinecke  
Im Weidengrund 3, 18314 Rubitz  
Tel.: 038231/3596 & 0172 3210182  
Email: [reinecke.fuchs@t-online.de](mailto:reinecke.fuchs@t-online.de)







